

Indra Charismiadji Ditahan Jaksa, Masih Berstatus Jubir Timnas Amin

JAKARTA (IM) - Politikus Partai Nasional Demokrat (Nasdem), Indra Charismiadji yang kini ditahan Kejaksaan Negeri (Kejari) Jakarta Timur (Jaktim), masih berstatus juru bicara (jubir) Tim Nasional (Timnas) Anies Baswedan-Muhaimin Iskandar (Amin).

"Sampai saat ini beliau masih jubir dari timnas," kata Ketua Tim Hukum Timnas Amin, Ari Yusuf Amir, saat konferensi pers di markas pemenangan Timnas Amin, Menteng, Jakarta Pusat, Kamis (28/12).

Ari juga mempertanyakan proses hukum terhadap Indra Charismiadji yang saat ini sebagai calon legislatif (caleg) dari Partai Nasdem. Indra Charismiadji Ditahan di Rutan Cipinang. Sebab Jaksa Agung pernah mengatakan, semua caleg, capres, cawapres yang semua masuk dalam kontestasi (Pemilu 2024), kasus-kasus hukumnya ditanggguhkan dulu selama proses kampanye.

Tim Hukum Timnas Amin juga akan memberikan pendampingan hukum ter-

hadap Indra. Ari menyangkan penangkapan Indra saat yang bersangkutan sedang aktif sebagai juru bicara Timnas Amin.

"Kami sayangkan, kenapa penangkapannya di saat dia sedang aktif-aktifnya di timnas," tutur Ari.

Indra ditetapkan tersangka terkait kasus penggelapan pajak dan tindak pidana pencucian uang (TPPU) yang diperkirakan merugikan negara lebih dari Rp1,1 miliar. Kasus yang menjerat Indra Charismiadji saat ini proses perkaranya telah masuk pelimpahan untuk disidang.

Kepala Kejari Jaktim Imran menuturkan, pihaknya menerima pelimpahan tahap dua kasus yang menjerat Indra. Dalam kasus ini, Kejaksaan Negeri Jakarta Timur menetapkan dua tersangka.

"Kami menerima pelimpahan tahap dua dari Kejaksaan Tinggi DKI Jakarta," tutur Imran, Rabu (27/12). ● han

TNI Dalam Aksi Penyerangan KKB terhadap Prajurit Yonif 133

JAKARTA (IM) - Pihak TNI masih mendalami insiden penyerangan yang dilancarkan kelompok kriminal bersenjata (KKB) terhadap prajurit Batalyon Infanteri (Yonif) 133/Yudha Sakti Satgas Pamtas Pos Bousha, di Distrik Aifat Selatan, Kabupaten Maybrat, Papua Barat Daya, Senin (25/12). Serangan itu mengakibatkan dua prajurit terkena tembakan, satu di antaranya gugur.

"Untuk detail insiden masih dalam penyelidikan," ujar Kepala Pusat Penerangan (Kapuspen) TNI, Brigjen TNI Nugraha Gumilar, melalui keterangan tertulis, Selasa (26/12).

Prajurit atas nama Pratu Frengky Gulo kini kondisinya kritis. Saat ini masih dalam perawatan Rumah Sakit (RS)

Teminabuan, Sorong Selatan. Sedangkan Kopta Hendrianto yang gugur, telah dimakamkan.

"Diperkirakan, serangan dilakukan oleh kelompok separatis teroris Papua (KSIP) secara tiba-tiba ke arah Pos Bousha dari ketinggian dengan jarak 100 meter pada pukul 14.00 WIT," kata Nugraha.

Sebelumnya, Kepala Penerangan Kodam XVIII/Kasuari Kolonel (Inf) Syawaluddin Abuhasan mengatakan, penembakan pada Senin kemarin, pukul 14.00 WIT. Sebanyak 10 kali tembakan dari arah depan Pos Satgas Pamtas. Setelah penembakan, kedua korban sempat dilarikan ke RS Pratama Kumurkek, Kabupaten Maybrat. ● mei



FOTO: ANT

GANJAR HADIRI SARASEHAN NASIONAL GMNI
Capres nomor urut 3 Ganjar Pranowo (kedua kiri) didampingi Ketua Dewan Kehormatan Pengurus Alumni GMNI saat menghadiri sarasehan nasional Gerakan Mahasiswa Nasional Indonesia (GMNI) di Jakarta, Kamis (28/12). Alumni dan aktivis GMNI memberikan dukungan terhadap Ganjar Pranowo pada Pemilu 2024.

Roy Suryo Somasi Ketua KPU Buntut Ucapan 'Tukang Fitnah'

JAKARTA (IM) - Roy Suryo melayangkan somasi ke Ketua KPU Hasyim Asy'ari buntut ucapan 'tukang fitnah' yang ditujukan padanya. Roy Suryo meminta Hasyim memberikan klarifikasi. Somasi itu disampaikan Roy Suryo melalui Ristan BP Simbolon selaku kuasa hukumnya. Dia menuding ucapan Hasyim menyerang kehormatan dan merugikan Roy Suryo.

"Bahwa klien kami sangat berkeberatan dengan kata-kata dan atau tulisan Saudara di hadapan publik melalui media massa elektronik dan memandang perlu untuk menindaklanjutinya karena kalimat tersebut telah menyerang kehormatan dan atau telah merugikan harkat dan martabat dari klien kami sehingga jelas telah terindikasi adanya pelanggaran Pasal 27 ayat (3) jo Pasal 45 ayat (3)-UU RI No 19/2016 tentang Perubahan atas UU No 11/2008 tentang ITE, Pasal 311 KUHP, serta

Pasal 1365 KUHPperdata," ujar Ristan dalam keterangan pers, Kamis (28/12).

Roy Suryo pun meminta Hasyim memberikan klarifikasi ke kantor hukum IDCC & Associates di Graha Irama Build Lantai 11 Suite B-C, Jalan HR Rasuna Said Blok X-1 Kaveling 1-2 Kuningan, Jakarta Selatan, pada Rabu, 3 Januari 2024, pukul 10.30 WIB, atau melalui Zoom Meeting.

Komisioner KPU Betty Epsilon Idroos memberikan tanggapan atas somasi yang dilayangkan Roy Suryo kepada Ketua KPU Hasyim Asy'ari. Dia menyebutkan Hasyim sempat memberikan pesan terkait hal ini dalam rapat.

"Tadi rapat pleno, ketua menyampaikan ada hal demikian dan ketua menyampaikan semua konsekuensi pekerjaan, salah satunya mendapatkan somasi, menjadi... akan dilalui sebaik mungkin oleh ketua," ucap Betty. ● mei

PENGUMUMAN RENCANA AKUISISI

PT PROGATE GLOBAL INDONESIA ("Perseroan"), suatu perseroan terbatas yang didirikan berdasarkan hukum Republik Indonesia dan berkedudukan di Jakarta, dengan ini mengumumkan bahwa:

- Tuan TOMOHIRO TSUBAKI, akan melakukan pengambilalihan saham sebanyak 69.600 (enam puluh sembilan ribu enam ratus) lembar saham milik PROGATE, Inc.
- Tuan TOMOHIRO TSUBAKI, akan melakukan pengambilalihan 100 (seratus) lembar saham milik Tuan MASANORI KATO.

Dan atas Akuisisi tersebut menyebabkan terjadinya perubahan pemegang saham pengendali pada Perseroan.

Bagi pihak-pihak yang berkepentingan, termasuk kreditor, dapat menghubungi atau mengajukan keberatan secara tertulis dalam waktu 30 (tiga puluh) hari sejak tanggal pengumuman ini kepada kami dengan alamat: Block 71 Jakarta, Artofino Sentral Level 8, Jl. HR. Rasuna Said Kav. X-2 No. 5, Kuningan Timur, Setia Budi, Jakarta Selatan, DKI Jakarta.

Pengumuman ini dimuat dalam Nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas.

Jakarta, 29 Desember 2023
DIREKSI
PT PROGATE GLOBAL INDONESIA

2 Polhukam

FOTO: ANTARA



KAMPANYE ANIES DI KAMPUNG NELAYAN BANYUWANGI

Capres nomor urut 1 Anies Baswedan (ketiga kanan) berdialog dengan nelayan di Pantai Blimbingari, Banyuwangi, Jatim, Kamis (28/12). Dalam kampanye tersebut Anies menyatakan akan menyederhanakan perizinan kapal, mempermudah pembelian BBM dan menghentikan ekspor pasir laut yang dianggap merugikan nelayan.

Pilpres 2024 Berpotensi 2 Putaran, Ganjar dan Prabowo Bersaing Ketat

Berdasarkan survei, belum ada pasangan capres-cawapres meraih suara lebih dari 50%. Sehingga, kemungkinan besar Pilpres 2024 berlangsung dua putaran.

JAKARTA (IM) - Forum Alumni Perguruan Tinggi se-Indonesia (FAPTI) bersama Alvara Research Center melakukan survei nasional terkait Elektabilitas Calon Presiden dan Wakil Presiden pada Pemilu 2024.

"Hasil survei ini kami terima di awal Desember," ujar Sekretaris Jenderal FAPTI, Eko Nugroho di Jakarta, Kamis (28/12).

Hasil survei menunjukkan bahwa secara top of mind dan

survei terbuka, awareness atas partai politik tertinggi adalah Golkar sebesar 92,9%, diikuti PDIP sebesar 92,6% dan Gerindra sebesar 89,9%.

"Suara PDI Perjuangan cukup tinggi di wilayah Jawa dan Maluku Papua, sedangkan Gerindra elektabilitas tertinggi di Sumatera, Bali, Nusa Tenggara dan Kalimantan, dan Nasdem lebih tinggi di Sulawesi," kata Eko.

Dalam survei ini, FAPTI bersama Alvara melakukan

penebalan responden khusus di Jawa, dengan tambahan 4.000 orang responden.

"Hasilnya memperlihatkan responden di Jawa Tengah akan memilih pasangan Ganjar - Mahfud MD (47%) diikuti Prabowo - Gibran (32,8%)," tuturnya.

Sedangkan di Jawa Timur lebih banyak yang memilih pasangan Prabowo - Gibran (45,8%) dan Ganjar - Mahfud (30,9%). Sedangkan di DKI Jakarta, kebanyakan responden memilih pasangan Anies - Muhaimin (34,1%) diikuti Ganjar - Mahfud (31,4%).

"Forum Alumni Perguruan Tinggi memandang penting untuk melakukan survei sendiri, guna memberikan gambaran kepada alumni perguruan tinggi terkait pilihan

dan jenis isu yang dianggap penting oleh masyarakat," tutup Eko.

Ketua FAPTI Andre Rahadian menjelaskan, terkait pemilihan presiden, hasil survei memperlihatkan bahwa dari ketiga pasangan Capres - Cawapres, kebanyakan responden akan memilih pasangan Prabowo - Gibran (46%), Ganjar Pranowo - Mahfud MD sebesar (26,4 %) dan Anies Baswedan - Muhaimin sebesar (21,3%), dan yang tidak tahu (6,3%). Margin of error dalam survei ini sebesar 2,8%.

"Pemilih Jokowi - Ma'ruf Amin di tahun 2019 cukup banyak yang memilih pasangan Ganjar Pranowo - Mahfud MD, sedangkan pemilih Prabowo - Sandi akan tetap memilih Prabowo yang berpasangan dengan Gibran di tahun 2024," ungkapnya.

berdasarkan hasil survei tersebut, belum ada pasangan calon presiden yang memiliki

suara lebih dari 50%. Sehingga, kemungkinan besar Pemilu akan berlangsung dua putaran. Dan, peluang paling besar yang masuk ke putaran kedua adalah Prabowo - Gibran dan Ganjar - Mahfud.

Sekadar diketahui, survei dilakukan di seluruh Indonesia melibatkan 1.262 responden secara nasional, dan 4.000 responden di Jawa. Profil responden didominasi oleh generasi Z dan milenial sebesar 74,9%, dengan 56,2% merupakan warga perkotaan.

FAPTI sendiri beranggotakan alumni dari perguruan tinggi negeri dan swasta, antara lain Institut Teknologi Bandung (ITB), Institut Teknologi Sepuluh Nopember (ITS), Universitas Indonesia (UI), Universitas Sebelas Maret (UNS), Universitas Gadjah Mada (UGM), Universitas Parahyangan (UNPAR), Universitas Padjadjaran (UNPAD), dan lain-lain. ● han

Anies Ditampar Saat Kampanye di Pontianak, Timnas Amin akan Tingkatkan Pengamanan

JAKARTA (IM) - Tim Nasional (Timnas) Amin akan meningkatkan pengamanan terhadap pasangan capres-cawapres nomor urut 1 Anies Baswedan - Muhaimin Iskandar, pasca penamparan terhadap Anies oleh orang tak dikenal saat kampanye di Pontianak.

Ketua Timnas Amin, Muhammad Syaqui, mengatakan hal itu untuk merespons viralnya video Anies "ditabok" saat kampanye di Pontianak, Kalimantan Barat, Selasa (26/12).

"Jadi catatan dari pihak pengamanan, tentunya ada peningkatan pengamanan terhadap kedua beliau, sehingga membuat masyarakat juga tenang," kata Syaqui di markas pemenangan Timnas Amin, Menteng, Jakarta Pusat, Kamis (28/12).

Pada video yang beredar, Anies terlihat ditabok oleh seorang pria yang mengenakan topi dan kaus relawan

bertuliskan "Amin". Video itu tersebar di media sosial, salah satunya diunggah oleh akun Twitter @BosPurwa.

Syaqui membenarkan bahwa itu kejadian saat kampanye di Pontianak, Selasa (26/12) lalu.

"Kami sudah mengambil langkah-langkah antisipatif dengan peningkatan pengamanannya, mudah-mudahan hal ini tidak terjadi lagi," kata Syaqui.

"Saya yakin relawan-relawan begitu banyak yang mendukung pasangan 01, ini juga mengantisipasi hal tersebut," ujarnya.

Syaqui juga mengklaim, Anies sering kena tampar saat kampanye.

"Iya, itu sebetulnya sering kejadian seperti itu, cuman tidak ada kamera, kebetulan kemarin ada kamera," kata Syaqui.

Haramkan Impor Pangan
Sementara calon wakil

presiden nomor urut 1, Muhaimin Iskandar, pasangan capres Anies Baswedan, saat kampanye di Rogojampi, Banyuwangi, Jawa Timur, Kamis (28/12), menegaskan, jika pasangan Amin (Anies - Imin) terpilih pada Pilpres 2024 nanti, akan melarang impor bahan pangan.

Pria yang dipanggil Cak Imin ini mengatakan bahwa impor bahan pangan tidak terlalu dibutuhkan jika stoknya melimpah.

"Impor enggak terlalu penting, bahkan kalau hari-hari panen haram hukumnya impor, supaya harganya naik. Kalau kepepet baru impor," ujarnya.

Cak Imin menyebut, impor pangan diperbolehkan dengan syarat khusus, yaitu ketika kebutuhan pangan nasional benar-benar menipis.

"Tapi ketika produksi anak-anak negeri ini ada, kita harus proteksi," ujarnya. ● mei

Capres Nomor Urut 2 Prabowo Subianto Akui Pilih Gibran dengan Penuh Risiko

JAKARTA (IM) - Calon presiden nomor urut 2 Prabowo Subianto mengakui, memilih Wali Kota Surakarta Gibran Rakabuming Raka sebagai calon wakil presiden yang mendampingi pada pemilihan presiden (Pilpres) 2024, dengan penuh risiko.

"Itu wakil yang saya pilih dengan penuh risiko," kata Prabowo saat menghadiri acara deklarasi dukungan dari relawan Gerakan Muslim Persatuan Indonesia Cinta Tanah Air (Gempita), di Gedung Sudirman Grand Ballroom, Bandung, Jawa Barat, Rabu (27/12).

Menurut Prabowo, ia memilih Gibran saat putra sulung Presiden Joko Widodo (Jokowi) itu justru tengah banyak dicibir orang dan dipandang sebelah mata.

"Mas Gibran yang dibalang anak ingusan, enggak ada apa-apanya, hanya kare-

na anaknya Jokowi, dihina diejek," kata Prabowo.

"Ternyata, tampil (saat debut cawapres) dengan menu-rut saya, kalau saya guru yang harus kasih nilai, saya kasih nilai 9,9," ujar Prabowo.

Sebab dalam penilaiannya hanya Gibran cawapres yang konsisten berbicara pentingnya kebijakan produksi bahan mentah dalam negeri sebelum dijual ke luar negeri atau hilirisasi industri.

"Gibran anak muda katanya kurang berpengalaman. Tapi waktu itu, saya berpikir, kalau pilih orang yang berpengalaman baik, kalau yang pengalamannya korupsi bagaimana?" kata Prabowo.

"Mendingan kita pilih anak muda yang masih bisa kita bina, apalagi orangtuanya (Presiden Jokowi) seorang pejuang merah putih, apa salahnya?" ujar Menteri Pertahanan. ● han

Jelang Debat Ketiga, Andika Perkasa Bakal Beri Masukan Khusus ke Ganjar

JAKARTA (IM) - Mantan Panglima TNI, Jenderal (Purn) Andika Perkasa akan terlibat memberikan masukan secara khusus kepada Calon Presiden (Capres) nomor urut 3, Ganjar Pranowo, terkait materi yang akan diangkat dalam debat ketiga nanti.

"Pasti-pasti. Kalau saya enggak salah ada waktu khusus nanti tanggal 2-3 Januari dari mas Andika," kata Deputi Politik 5.0 TPN Ganjar-Mahfud, Andi Widjajanto dikutip Kamis (28/12).

Tak hanya Andika, sejumlah petinggi TPN Ganjar-Mahfud juga akan memberikan masukan serupa kepada mantan Gubernur Jawa Tengah tersebut.

"Ada dari mas Todung Mulya Lubis jadi duta besar di Norwegia, akan disampaikan," ujarnya.

Andi memastikan bahwa TPN sudah berkomunikasi dengan Ganjar terkait materi apa saja yang dibutuhkannya untuk disiapkan. Dia berkeyakinan, Ganjar akan mampu menguasai tema-tema yang akan diangkat di debat ketiga.

"Sekarang kami sedang berinteraksi dengan mas Ganjar untuk mendapatkan mas Ganjar butuh dukungan data-data seperti apa untuk 4 tema tersebut," pungkasnya.

Untuk diketahui, debat ketiga rencananya akan dilaksanakan pada tanggal 7 Januari 2024 mendatang. Adapun, tema debat yang akan diangkat diantaranya: Pertahanan, Keamanan, Hubungan Internasional dan Geopolitik. ● mei



FOTO: ANT

PEJUANG PPP DEKLARASI DUKUNG PRABOWO-GIBRAN DALAM PILPRES 2024
Ketua Tim Kampanye Nasional Prabowo-Gibran Roslan Roeslani (tengah) menerima piagam deklarasi dari Kornas Pejuang PPP Witjaksono (kiri) didampingi Wakil Sekretaris Majelis Pertimbangan DPP PPP sekaligus cucu KH Wahab Hasbullah, Hizbiyah Rochim (kanan) saat deklarasi dukungan di Jakarta, Kamis (28/12). Pejuang PPP mendeklarasikan dukungan untuk memenangkan pasangan calon presiden dan wakil presiden nomor urut 2 Prabowo Subianto-Gibran Rakabuming Raka dalam Pilpres 2024.